

CLUB WEEKLY No.0025

国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック



会長 溝畠 正信



ロータリー親睦活動月間

例会日：2025年6月23日
(令和7年6月23日)

今日の例会

2025年6月23日
オンライン

- 今日の歌 【四つのテスト】
- 出席報告
- ニコニコ報告
- 24-25 年度 RI 世界大会 (カルガリー) 溝畠会長参加報告

次の例会

2025年7月7日

- 今日の歌 【奉仕の理想】
- 出席報告
- ニコニコ報告
- 会長・幹事就任あいさつ 平松会長 久保幹事

会長の時間

溝畠会長

先週の6月16日（月）には、退任挨拶をさせて頂きました。

2024-25 年度の、新クラブ創立から 1 年間にわたり皆様と共に、奉仕活動をするクラブとして活動をしてまいりました。これからさらに一層、奉仕を実践するクラブとして活動してまいりましょう。

本日は、今年度最後の例会、オンライン例会です。私は今、カルガリーの世界大会に来ています。

国際ロータリー会長から、超我の奉仕賞レセプションに招待を受けたものです。

国際大会にはこれまでほとんど毎年出席していました。

今回は、クラブからは私一人の参加ですが、以前に国際大会参加の楽しみをお話しましたが世界大会参加は楽しいものです。これから是非皆さんと一緒に参加しましょう。

今世界では、平和を脅かす戦争が絶えません。平和のために尽力している世界平和フェローも来ます。全宗教合同礼拝のプログラムがあります。ロータリー学友の集いには、元 RI 会長がワイングラスを手に参加します。開会式では楽しい余興もあります。友愛広場で世界の人と交流できます。バナー交換の場があります。現地のツアーに参加すると世界各国の人と知り合いになれます。本会議があります。

先週、の退任挨拶で、クラブの 1 年間の振り返りと “入りて学び、出でて奉仕せよ” についてお話をしました。

* 第 1. ロータリーは、“職業奉仕” と “社会奉仕” を二輪として歩む、世界最大の民間奉仕団体である。

* 第 2. 職業奉仕について

ロータリーを支える一輪は“職業奉仕” であり、ロータリーの金看板である。職業奉仕は、Vocational Service を直訳した造語である。Vocational は職業（天職）、Service は奉仕であるから、これをつなぎ合わせて出来た言葉である。

大阪上方ロータリークラブ

創立：2024年7月22日 例会：第1・3週目は対面・第4週目はオンライン

会長：溝畠 正信

幹事：竹谷 美和

会報資料担当：青戸 佳世

【例会場】〒543-0001 大阪市天王寺区上本町 6-1-55 シェラトン都ホテル大阪

TEL : 06-6773-1111 FAX : 06-6773-3322

【事務局】〒579-8058 東大阪神田町 3-12 医療法人翔聖会 気付

TEL : 080-2026-1803 MAIL : osaka.kamigata.rc@kind.ocn.ne.jp

*職業と奉仕

”職業”は一定の”給付行為”と”反対給付行為”とその差額としての”利益”が要素となる。

”職業”は自らの生活を維持するために行われるもので、継続・反復して利益の追求を目的とする。

”奉仕”は自己以外の第三者に対し、給付行為をするが反対給付がなく利益は発生しない。”奉仕”には、労務・金銭・物資提供等々がある。時には自らの職業技術に基づく給付行為もあるが、反対給付（利益）がないから”職業”ではない。

この様に”職業”と”奉仕”は、本質的に相容れないのに、”職業奉仕”という造語を作り出したところに、混乱が起こるのである。

*”奉仕”=第三者に対する無償の給付行為=”社会奉仕”

”職業奉仕”というがそれはいわゆる”奉仕”的問題ではなく、職業人の技能と人間性という自己内面に関するもの、すなわち、

”職業倫理”的問題として考えたほうがよい。

ロータリーの”職業奉仕”は、自分の仕事について「昨日も今日も、誇りをもって行動してきましたか。そして、明日も誇りをもって行動できますか」という自問から始まるのである。

*どうしたら誇りをもって職業行動を実行することが出来るか

(1) 各人は、自分の職業に関する技能・知識について、何人も負けないものを身につけることが必要である。

(2) 誇りある職業人とは、技能を使いこなす人の心の問題である。

共同社会では、理性と慈愛をもった”人間”こそが存在価値を持つ。

我々は、動物的な”人”と理性をもった”人間”の間を行ったり来たりして、喜怒哀楽を繰り返している存在である。

ロータリーは、そんな人々に対し、立派な理性のある”職業人”となるためのフィールドを準備している。

*立派な理性のある”職業人”となるためのフィールド

”例会” 米山梅吉：「例会は、ロータリアンにとって人生修行の場だ」

”四つのテスト”

「真実かどうか」

「みんなに公平か」

「みんなのためになるか」

「好意と友情を深めるか」

*まとめ

ロータリアンは、ロータリーに入会して、職業奉仕あるいは職業倫理のトレーニング場を提供してもらい、動物的本性である”弱肉強食”的気持ちを押さえて、理性的に職業実践をする気持ちすなわち職業奉仕（倫理）の心を養い、その延長線上で慈愛の心を宿し、更に、その慈愛の心の発露として社会奉仕活動をするのである。

ロータリーでは、このことを”超我の奉仕”(Service Above Self) と言い、第1標語として標榜しているのである。」

”超我の奉仕”とは、「我>奉仕」の心をトレーニングして、「我<奉仕」となるように努力することである。「我」を越えて、「奉仕」の心を大きくして他人を思いやる心を勧めているのである。

*ロータリー活動は、「入って学び、出でて奉仕せよ」の実践活動

我々は、ロータリーに入って、職業奉仕のためのフィールドと素晴らしい友達を与えられ自己研鑽に努める。

その延長線上で、社会で困っている人々に自分の能力の範囲内で、手を差しのべる社会奉仕の心が芽生え、これを実践す人間となる。

この様に職業奉仕（倫理）と社会奉仕は、一本の車輪によって結ばれた二輪である。



幹事報告

竹谷幹事

- *入会式 プリンス サミュエル様（ロータリーバッヂ、会報等一式お渡ししました）
- *6月～引き続き MyRotary 登録。（会員同士のサポートよろしくお願い致します）

【7月予定】

- *7月7日（月曜日）ガバナー補佐訪問
シェラトン都ホテル大阪 5F カトレア
10時45分～
役員懇談会参加者・溝畠会長、平松次期会長、間嶋次期会長エレクト、濱部次期副会長、久保次期幹事。
- 11時45分～
クラブ協議会が開催されます。全員参加となります。
クラブ協議会の後に通常通りに例会が行われます。
- *7月28日 ガバナー公式訪問合同例会がヒルトン大阪で
12時15分より開催されます。
原則、全員参加となりますので時間及び開催場所が通常例会と異なりますので注意をお願いいたします。

出席報告

2025年6月16日

※() 内数字は出席免除会員の出席人数 会員：29名（免除0名）

会員数	29(0)名
出席会員数	17(0)名
メーキャップ	1名
ゲスト	0名
合 計	17名

17/29 出席率：58.6%

子ども食堂基金

2025年6月16日

皆様、ありがとうございました

合 計 ￥21,000

新会員紹介

プリンス サミュエル様
ようこそ！
大阪上方ロータリークラブへ



旅行やつたら
まかせてや～



ニコニコ報告

2025年6月16日

溝畠 正信 様 プリンスサミュエルさん入会おめでとうございます。
本日、退任挨拶です。
6/20 からカルガリー世界大会に行きます。

宮岸 隆 様 暑くなりそうですネ

竹谷 美和 様 一年間、皆様サポートいただきありがとうございました

青戸 佳世 様 今年度最後の実例会、溝畠会長、竹谷幹事お疲れ様でした。

遠藤 孝二 様 いつもありがとうございます

平松 悅子 様 会長、幹事一年間おつかれ様でした

安田 剛 様 今日もよろしくお願い致します

久保 太公矢 様 いつもありがとうございます

道木 良明 様 いつもありがとうございます
道木 憲子 様

濱部 英和 様 お身体 ご自愛下さい

水野 順 様 夏になりましたねえ

間嶋 伸治 様 今日もニコニコ元気で宜しくお願ひ申し上げます

中島 勇人 様 いつもありがとうございます

朝倉 千勝 様 7月からずわい蟹はじまります🦀🦀

皆様、ありがとうございました

15名 合 計 ￥23,000

退任挨拶

幹事 竹谷 美和

会員の皆様、クラブ創立から駆け足でしたが1年弱本当にお世話になりました。

創立会長 溝畠正信様 ありがとうございました。

幹事最後の挨拶でお伝えしたい事は、皆様に支えて頂いた感謝の気持ちです。

私の出来る事は、少しですが、これからも皆様の為になる様に努めて参りますのでよろしくお願ひ致します。

ロータリークラブの楽しい時間、仲間と活動を続けていけたらと思います。1年間ありがとうございました。



溝畠会長、竹谷幹事 1年間お疲れさまでした！！